

„QUATSCH und die Nasenbärbande“ von Veit Helmer gewinnt Publikumspreis in Zürich

Veit Helmers Film „[Quatsch und die Nasenbärbande](#)“ wurde am Samstag in Zürich mit dem Publikumspreis für den besten Kinderfilm ausgezeichnet. „Quatsch“ wurde im Rahmen des [10. Zürich Film Festivals](#), das vom 25.09. bis 5.10.14 stattfand, in der Sektion „ZFF für Kinder“ gezeigt. Den Publikumspreis für den besten Kinderfilm wählen die jungen Besucher mit Stimmkarten, die nach dem Film abgegeben werden.

„Kinder sind ein kritisches Publikum, umso erfreulicher ist es, dass sie Spaß an „Quatsch“ haben und den Film mit diesem Preis auszeichnen“, so Dr. Astrid Plenk, zuständiges Mitglied im Vorstand des [Kuratoriums junger deutscher Film](#) für den Kinderfilm und Redaktionsleiterin MDR Kinder und Soziales.

Die bunte Geschichte um Quatsch, den Nasenbären und seine Freunde, die ihre Großeltern aus dem Altersheim und ihren Heimatort Bollersdorf vor der Durchschnittlichkeit retten wollen, wurde von der Veit Helmer Filmproduktion produziert und vom gemeinsamen Auswahlausschuss des Kuratoriums junger deutscher Film und der [Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien](#) in der Produktion gefördert.

Auch der Verleih des Films wird mit Mitteln des Kuratoriums junger deutscher Film unterstützt. Der [farbfilm Verleih](#) bringt „Quatsch“ am 6. November in die deutschen Kinos.



V.i.S.d.P.: Anna Schoeppe, Leiterin der Geschäftsstelle

Bei Rückfragen schauen Sie bitte auf unsere Website oder Facebook-Seite oder melden sich unter info@kjdf.org oder 0611.60 23 12.